

Bonjour Monsieur Cavey,

Il est évident que toutes mes actions en tant que député irons dans le sens et dans l'intérêt des automobilistes et des motards.

Evidemment la mortalité sur la route est un drame, mais je pense sincèrement que la chute du nombre de morts n'est pas dû aux radars et à la répression intensive.

Bien au contraire, je suis persuadé que ce sont les systèmes de sécurité passive qui en sont la principale cause.

Dans certaines zones particulièrement accidentogènes les radars et autres tronçons surveillés peuvent être une solution intelligente, mais désormais il est difficile de faire quelques centaines de kilomètres sans se faire flasher.

L'automobile et les deux roues sont des outils de liberté fantastiques. Il convient de surveiller, de réguler et de contrôler leurs usages, mais je crois fondamental de responsabiliser leurs conducteurs (par de la prévention, de la formation, etc.).

De la même manière, j'ai le souvenir, étant petit, d'un rôle essentiel de pédagogie de la part des forces de l'ordre. Il fut un temps où les forces de police et de gendarmerie étaient là essentiellement pour expliquer les dangers des infractions constatées. Leur bon sens et leur expérience sont désormais réduits à la simple verbalisation systématique. C'est regrettable.

Je reste à votre entière disposition pour toute question.

Bien cordialement.

Jordan Le Goïc
Candidat Front National
Troisième Circonscription du Cher
www.jordanlegoic.fr
contact@jordanlegoic.fr